
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
Plenário Syriô Ignátios

CNPJ: 47.794.169/000't-24
PORTOFERREIRÂ

REQUERTMENTO N' 245 12024
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que; tanto a, tomografia quanto a

ressonância magnélicA, são importantes examês utilizados íto

diagnóstico de diversas doenças. Sendo que a prêcisão-oferecida por

esses exames, garantem ãos pacientes, um tratamen-to adequado e

preciso. Assim, peço poi gentileza, que seja oficiado . ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal as seguintes perguntas:

1. No planejàmento desta Secretaria de Saúde, consta a

aquisição de um equipamento de Ressonância Magnética e outro de

Tomografia?

2. Se sim, qual, o prazo estimado para que seja feita a

instalação desse importante equipamento? Se não qonsta no

planejamento, por qual motivo?

3. SaQendo que alguns exames são destinados pela

nossa referência e outros são realizados por cornpra, por qual motivo

não é realizado a compra do exame de Tomografia no município de

Porto Ferreira ?

4. Quanto tempo em média demora para agendar os

exames de Ressonância Magnética e Tomografia em outro municípig?

5. Quantos exames são realizados anualmente?

Plenárlo Syrio lgnátios, 17 de maio de 2024.
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